

— Festlicher Umzug mit Botschaft —

Nikolaus hat nicht nur Schokolade parat

Von LAUREEN LINNENKAMP

Beckum (gl). Wie jedes Jahr hat der Nikolaus in der Adventszeit viel zu tun. Dennoch hat er sich Zeit für einen Besuch in der Püttstadt genommen. Gemeinsam mit zwei Engelchen und Knecht Ruprecht ist der Heilige in einer Glaslandauer von den Kaltblütern „Flori“ und „Ferrero“ unter Führung von Martina und Bernhard Knoche am Vorabend des Nikolaustages durch die Stadt kutschiert worden. Am Marktplatz angekommen, bereitete er den Beckumern von der Bühne des Weihnachtsmarkts aus mit einer Geschichte und Schoko-Nikoläusen eine Freude.

„Manche Kinder erhalten nie Geschenke“, betonte der Nikolaus (Frank Klapper), der sein Publikum mit der Sage einer armen Familie rührte, die sich nur dank der Barmherzigkeit des Weißbärtigen über kleine Gaben freuen konnte. Aber er fand auch mahnende Worte und pochte auf den

Zusammenhalt in der Gesellschaft. Krieg, Naturkatastrophen sowie die Tücken der Sozialen Medien seien Herausforderungen, die nur gemeinsam bewältigt werden könnten, sagte er und bekam Zustimmung von Knecht Ruprecht (Nils Wortmann).

Die Engelchen Jule Geipel und Sophie Bechstedder trugen Weihnachtsgedichte auf der Bühne vor und verteilten Päckchen mit Schoko-Nikoläusen an die kleinen Besucher. Die weiß gekleideten Poetinnen wurden vom Spielmannszug „Semper Talis“ musikalisch begleitet. Unter Leitung von Dirigent Sebastian Marschel zogen die Musiker der Kutsche voraus und spielten besinnliche Klassiker.

Der Nikolausumzug wird seit 1946 vom Heimat- und Geschichtsverein organisiert. „Es ist schön, dass diese Tradition noch immer begeistert“, meinte der Vorsitzende Stefan Wittenbrink.

 **Weitere Fotos unter www.die-glocke.de**



Gut gelaunt ließen sich der Nikolaus, Knecht Ruprecht und die beiden Engelchen am Donnerstagabend durch Beckum kutschieren. Ziel war der Marktplatz. Fotos: Linnenkamp



Volles Haus: Der Marktplatz in Beckum war gut gefüllt.



Die Vorfreude auf den Nikolaus stand diesen Beckumern ins Gesicht geschrieben.